

PRONUNCIAMIENTO DE LAS IES DEL NODO ANTIOQUIA POR EL JUEGO LIMPIO EN LOS JUEGOS UNIVERSITARIOS ASCUN

Las instituciones de educación superior que conformamos el Nodo Antioquia, en el marco de nuestra participación en los Juegos Universitarios Regionales y Nacionales organizados por ASCUNDAF, hacemos un llamado conjunto a nuestras comunidades, para reafirmar nuestro compromiso con los valores que deben regir el deporte universitario: el respeto, la honestidad, la solidaridad y el juego limpio.

El deporte universitario es un espacio de encuentro, crecimiento personal y colectivo, y construcción de tejido social. Es también una oportunidad para representar a nuestras instituciones con orgullo, no solo por nuestras habilidades deportivas, sino por nuestra calidad humana.

Por eso, como Nodo, expresamos con firmeza que:

- Rechazamos toda forma de violencia, discriminación, provocación o conducta antideportiva dentro y fuera del terreno de juego.
- Invitamos a los deportistas y acompañantes a ser ejemplo de ética, autocontrol, trabajo en equipo y respeto por los adversarios, los jueces y el público.
- Recordamos que la competencia sana fortalece los lazos entre instituciones y contribuye al desarrollo integral de nuestros jóvenes.
- Nos comprometemos a implementar estrategias pedagógicas y formativas que promuevan una cultura de paz, inclusión y convivencia a través del deporte.

El juego limpio no es una opción: es un principio fundamental. Que la pasión por la victoria jamás nuble el valor del respeto. Que la camiseta que llevamos puesta se honre también con nuestros actos.

Desde el Nodo Antioquia, hacemos un llamado a vivir estos Juegos Universitarios con alegría, dignidad y responsabilidad.

¡Hagamos del deporte una verdadera celebración de lo que somos como estudiantes, ciudadanos y seres humanos!

¡Nos une el deporte, nos distingue el respeto!



Institución Universitaria

